



Bulletin d’information octobre 2023 

Compte-rendu   
Assemblée Générale du 22 septembre 2023 

Présents 

P. Alépée, M.C. Bourgault, P. Bourgault , J. Boucrot, R. Caruzzo, M. Danthony, P. Danthony, M.F. 
Dufaud, J. Finet, A.C. Fornier, A. Henn, J. Nachbauer, N. Olin, A. Pascal, L Pascal, M. Péron, 
A.Pezzoni, J.L. Picard, C.Volta.


Pouvoirs 

Le Bihan, Boucrot, Bresse, Brina, Cartegini, Decroix, Delanoe, Fernoux, Kauffmann, Pérignon, 
Perbet, Rossiaud, Sonderegger, Talon, Tortorello, de Valence.


Accueil 

Pierre Danthony accueille les participants et remercie les membres ayant fait parvenir leur 
pouvoir., preuve de l’intérêt et de la confiance q’ils portent à l ’association.


Rapport moral 

Une année de transition et de basses eaux sur le plan financier.

Nos encaissements  sont sensiblement inférieurs aux années précédentes.


L’école saint Antony a retrouvé son régime de croisière avec 1 550 élèves et des résultats 
exceptionnels aux examens de dixième. conformes aux années précédentes.


Les perspectives de Shanti Lumin sont incertaines depuis le confinement du Covid et l’ouverture 
d’écoles par l’Etat dans les villages reculés ainsi que le versement d’allocations aux familles 
démunies. Sept enfants étaient présents en fin d’année scolaire.


Nous avons fait parvenir 15 000 Euros à Kanji au cours de l’année


Rapport financier 

Marthe Péron, trésorière, présente les comptes de l’année.


Les recettes se composent de deux volets: les parrainages et les dons.

Nous n’avons pas participé ni organisé les manifestations habituelles .




Les Greniers dans la rue à Mâcon ont été annulés par suite du mauvais temps. Le tournoi de 
bridge annuel n’a pas eu lieu. 


Les dépenses représentent moins de 1% des recettes. elles se limitent aux frais d’assurance et 
de banque.


Le versement de 15 000€ correspond aux parrainages et aux besoins exprimés par Lourdusamy.


Rapport du vérificateur des comptes 

Monsieur Jean Nachbauer a vérifié les comptes et contrôlé les pièces comptables.


Il recommande l’approbation des comptes et félicite la trésorière pour la qualité de son travail.


Approbation des comptes 

Les comptes 2022-2023 sont apportés à l’unanimité.


                                                 Exercice Comptable   du  1er Avril 2022  au  31 Mars 2023

COMPTE DE RESULTAT 2023 2022
Produits d'exploitation
Parrainages 17 612,40 19 207,00
Ventes/Evènements/Manif 0,00 4 020,00
Dons 4 905,00 70 161,00
Intérêts Bancaires (Livrets) 80,76 44,49
Retrocess° Internet accès 0,00 102,00
Remb prelev DGFIP 0,00 2 781,00
Total produits exploitation 22 598,16 96 315,49

Charges d'exploitation
Virements à KANJI 15 000,00 90 000,00
Frais de Fonctionnement / MAIF 116,10 109,70
Autres Prélev DGFIP 0,00 2 781,00
Frais bancaires 55,60 125,00
Internet banque 156,00 143,80
Total charges d'exploitation 15 327,70 93 159,50
RESULTAT de l'EXERCICE 7 270,46 3 155,99

COMPTE  DE  RESULTAT



Conseil d’administration 

Le conseil accueille deux nouveaux membres:

- Alain Pezzoni

- Jean-Laurent Picard


Le président Pierre Danthony réaffirme son souhait de quitter la présidence de l’association dès 
que le conseil approuvera son remplacement.


Perspectives 

Shanti Lumin 

Nous nous interrogeons sur l’avenir de Shanti Lumin dont la faiblesse de l’effectif est 
préoccupante.


Cet avenir a fait l’objet de concertations avec the Kanji Project en Angleterre, Maria Rayappan qui 
dirige l’institution, et Lourdusamy, notre correspondant.


Il a été décidé d’observer le fonctionnement de l’institution tout au long de l’année scolaire 
2023-2024 en fonction de trois critères:

- Le nombre d’enfants

- La stabilité de l’encadrement

- Les capacités de financement


Malgré les efforts de recrutement déployés par Maria Rayappan, dix enfants sont actuellement 
présents  et les conditions offertes n’ont pas permis d’assurer la stabilité du personnel 
d’encadrement.


Nous suivons l’évolution de la situation régulièrement, pour une décision qui sera prise avec 
toutes les parties prenantes à la fin de l’année scolaire en mai 2024.


Depuis plusieurs années Maria Rayappan constate l’évolution de la société et s’interroge sur la 
pertinence de son institution.


L’Etat indien a ouvert de nouvelles écoles dans des villages reculés, et accorde désormais des 
allocations aux familles défavorisées. Mais surtout, au moment de la fermeture administrative de 
Shanti Lumin lors du confinement, les familles ont trouvé des solutions d’accueil pour les enfants 
grâce à un mouvement de solidarité observé dans les campagnes.  Les enfants qui ont apprécié 
la liberté dans les villages n’acceptent pas de la voir réduite. De même, avec les subsides de 
l’Etat les familles  peuvent tant bien que mal en assurer la charge. 

L’école Saint Antony 

Nous encourageons Lourdusamy à tendre vers une autonomie financière.

C’est un projet à long terme qui impliquerait la perception  de revenus réguliers sans remettre en 
cause la raison d’être de l’institution.

Des cours d’Anglais pour adultes ont été organisés, mais ne se poursuivent pas cette année par 
manque de participants.

Cette année des cours de couture permettent à des filles d’intégrer une entreprise locale.

L’analyse des comptes des années précédentes montre que la mise en culture d’une partie du 
terrain du campus était déficitaire. Cette surface va être réduite, et transformée en plantation 
d’arbres qui représente un meilleur investissement à long terme.




Le Lycée 

Depuis de nombreuses années les familles réclament la création des classes de 11ème et 12ème 
qui complèteraient le cycle secondaire.  Le besoin est évident car aucun établissement privé 
n’offre un tel parcours scolaire en dehors de la ville de Tiruvannamalai à 30km de distance.


L’école serait réservée aux filles dont les familles hésitent à se séparer à l’âge de 16 ans


Les niveaux de onzième et de douzième impliquent chacun l’ouverture de quatre salles de classe, 
plus une salle d’informatique et la rénovation du laboratoire de science actuel.


Les budgets d’investissement, d’aménagement et de fonctionnement ont été élaborés. Ils 
représentent un investissement qui dépasse les capacités de notre association ainsi que celles de 
The Kanji Project.


Pour des raisons saugrenues, la construction du bâtiment a commencé sans que le financement 
ne soit assuré. 


 L’intervention de donateurs externes sera nécessaire.


Séjour d’étudiants 

Cinq étudiants des facultés de médecine et de pharmacie de Lyon ont séjourné à Kanji en juillet.


Ils ont enseigné les gestes de premier secours auprès des élèves et les ont entrainés pour leur 
participation aux championnats de sport scolaire.


Fin de la réunion à 20:15 heures suivie par un échange chaleureux autour d’un repas partagé.


                                                                                             Pierre Danthony 
                                                                                             Président 
 


